



FINE & COUNTRY

280 m²

Réf. 102025-346

2 130 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante dans l'arrière-pays cannois, à seulement 15 minutes des plages et quelques minutes des grands axes et du joli village d'Auribeau-sur-Siagne, cette villa bénéficie d'un environnement calme et offre une magnifique vue panoramique sur les collines de mimosas et jusqu'à la mer. Lumineuse grâce à ses larges baies vitrées, la villa Les Mimosas s'inscrit dans un style provençal moderne. Implantée sur un terrain plat de 2 575 m² parfaitement orienté au sud, la propriété se distingue par de nombreux aménagements extérieurs qui créent différentes ambiances : une grande piscine en ...

In a dominant position in the Cannes hinterland, just 15 minutes from the beaches and a few minutes from the main roads and the charming village of Auribeau-sur-Siagne, this villa enjoys a peaceful setting and offers a magnificent panoramic view over the mimosa-covered hills and down to the sea. Bathed in light thanks to its large picture windows, Villa Les Mimosas features a modern Provençal style. Set on a flat 2,575 m² plot perfectly oriented to the south, the property stands out for its many outdoor amenities creating different atmospheres: a large free-form swimming pool, a covered ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

